

2020年4月22日

お客様・お取引先各位

米沢工機株式会社

代表取締役社長 青木 俊一

## 新型コロナウイルス感染拡大予防措置の為のテレワーク再延長のお知らせ

平素より格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

当社は新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた社会的責任の観点から全従業員に原則、在宅勤務（テレワーク）を4月26日（日）まで予定しておりましたが4月16日（木）、政府からの緊急事態宣言の全国区域拡張決定をうけて現況を考慮した上、在宅勤務を5月10日（日）まで再延長することに致しました。お客様、お取引先関係各位のおかれましては、ご不便をおかけいたしますが何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

敬具

### 【弊社の対応方針、概要】

1. 2020年4月8日（水）より2020年5月10日（日）の期間について、当社一部社員（交代制）を除き、在宅勤務へ切り替えを行う事と致します。  
※実施期間につきましては、状況により延長を検討する可能性があります。
2. 不要不急のお打合せなどにつきましては極力順延、その他必要な場合も可能な限りWEB会議、電話会議など非対面での実施をお願いしたく、弊社担当とのご調整をお願い申し上げます。
3. 弊社外線電話につきましては在宅勤務対応のため、おかけいただいてもご対応が困難でございますため、ご連絡の際は担当の携帯電話またはメール宛にご連絡をお願い致します。可能な限り迅速に担当者より対応させて頂く所存です。

### 【今後について】

引き続き当社で働く社員や関係者の感染リスクの排除および安全の確保を図り、今後もお客様、お取引様に安心、安定したサービスを継続的に提供できる環境の確立に努めてまいります。